

■ MARIGNY-LE-CHÂTEL

## Gazoduc : faible mobilisation lors du débat

Lundi dernier a eu lieu le débat public concernant le projet du passage d'un gazoduc réalisé par GRTgaz entre Cuvilly, dans l'Oise, et Voisines, en Haute-Marne. Ce gazoduc traversant également la Seine-et-Marne et l'Aube est proche de Marigny dans la mesure où il passe par la station de compression de Dierrey. Pendant toute la journée, les membres de la commission chargés d'animer le débat public, les représentants de GRTgaz, dont le directeur de région et le chef de projet ont répondu aux questions d'une quinzaine de personnes. À 18 h 30 a eu lieu le débat public en présence d'une assistance, certes trop restreinte, mais très intéressée. En effet un « débat public » a pour objectifs de



Un débat public sur le projet du passage d'un gazoduc avait lieu lundi

permettre à tous ceux qui le souhaitent d'être informés du projet, d'obtenir des réponses à leurs questions et d'exprimer leurs observations, critiques et suggestions. Le dossier n'est actuellement qu'un projet et, jusqu'à fin janvier, il sera tenu compte de toutes les remarques recueillies au cours de ces débats publics.

À Marigny, les questions qui sont le plus revenues avaient trait à la sécurité, à l'usure et la durée du gazoduc, au respect de l'environnement, au reboisement, aux moyens techniques employés pour le franchissement des routes, des rivières et des carrières, en bref, surtout des questions techniques, sur la sécurité, les études et les contacts avec les responsables du projet.